



Informasi penting tentang visa Perlindungan

Informasi ini tersedia dalam bahasa lainnya. Lihat [Australia's protection obligations \(homeaffairs.gov.au\)](https://www.homeaffairs.gov.au/australias-protection-obligations)

Visa Perlindungan

Visa perlindungan diperuntukkan bagi orang-orang (atau anggota keluarga mereka) yang benar-benar berisiko menderita bahaya atau cedera signifikan jika mereka kembali ke negaranya atau benar-benar akan dianiaya karena alasan:

- ras
- agama
- kewarganegaraan
- keanggotaan dalam kelompok sosial tertentu atau
- opini politik.

Jika Anda mengajukan permohonan visa Perlindungan, berarti Anda sedang meminta suaka atau perlindungan dari negara asal Anda kepada Australia.

Visa Perlindungan tidak diperuntukkan bagi orang yang hanya ingin tinggal lebih lama di Australia untuk bekerja.

Dengan memohon visa Perlindungan, artinya Anda menyatakan bahwa satu atau kedua pernyataan berikut benar adanya:

- Jika kembali ke negara Anda, maka Anda benar-benar berisiko menderita cedera signifikan atau benar-benar akan dianiaya.
- Anda adalah anggota keluarga dari seseorang yang menyatakan hal tersebut.

Anda tidak akan mendapat visa Perlindungan jika Anda dapat dengan sah masuk dan tinggal di negara lain (selain negara Anda sendiri), dan tidak benar-benar berisiko menderita cedera signifikan atau benar-benar berisiko dianiaya di negara itu, serta negara itu tidak akan memulangkan Anda ke negara lain tempat Anda benar-benar berisiko menderita cedera signifikan atau benar-benar berisiko dianiaya. Sebaiknya Anda hanya mengajukan permohonan visa Perlindungan jika Anda **benar-benar membutuhkan suaka** di Australia.

Mungkin ada visa lain yang lebih sesuai untuk Anda dan situasi hidup Anda. Pelajari tentang visa lainnya di [Explore visa options \(homeaffairs.gov.au\)](https://www.homeaffairs.gov.au/explore-visa-options).

Apa yang terjadi jika permohonan visa Perlindungan Anda ditolak?

Jika visa Perlindungan Anda ditolak, Anda tidak dapat mengajukan permohonan untuk mendapat sebagian besar visa lainnya dan harus meninggalkan Australia jika Anda tidak memiliki visa yang sah. Jika Anda tidak memiliki visa yang sah, Anda mungkin akan ditahan dan dikeluarkan dari Australia.

Jika Anda ditahan dan dikeluarkan dari Australia, Anda mungkin harus membayar kembali biaya pemulangan Anda. Jumlahnya mungkin ribuan dolar.

Permohonan visa Perlindungan yang ditolak akan tetap ada dalam catatan imigrasi Anda seumur hidup. Hal ini mungkin juga akan mempersulit Anda dan keluarga untuk mengunjungi Australia di masa mendatang. Penolakan visa Perlindungan dapat berdampak pada permohonan visa Anda di masa depan ke negara lain di luar Australia, tergantung pada jenis visa yang Anda ajukan.

Tanggung jawab Anda saat mengajukan klaim perlindungan

Anda bertanggung jawab untuk memberikan rincian klaim perlindungan dan bukti pendukungnya sebelum Departemen Dalam Negeri mengambil keputusan.

Anda harus menjelaskan dengan rinci mengapa Anda memerlukan perlindungan di Australia dan memberikan informasi yang lengkap dan akurat kepada Departemen Dalam Negeri sesegera mungkin.

Saat mengajukan permohonan visa Perlindungan, Anda bertanggung jawab memastikan bahwa semua informasi yang Anda berikan adalah benar dan akurat, meskipun orang lainlah yang mengisi dan mengajukan permohonan tersebut atas nama Anda.

Anda tidak boleh membiarkan siapa pun mengajukan permohonan visa Perlindungan atas nama Anda tanpa memahami apa yang Anda ajukan dan informasi apa yang dimasukkan dalam permohonan tersebut.

Anda bertanggung jawab untuk memastikan bahwa Anda mengajukan jenis visa yang benar dan bahwa Anda mengikuti ketentuan visa Anda, meskipun Anda menggunakan agen migrasi terdaftar di Australia atau praktisi hukum Australia.

Daftar agen migrasi tersedia di situs web Departemen Dalam Negeri. Ikuti [steps to choose a migration agent \(mara.gov.au\)](#).

Hukuman atas pengajuan klaim palsu

Saat mengajukan permohonan visa Perlindungan, pemohon harus menandatangani suatu pernyataan.

Memberikan informasi palsu atau menyesatkan merupakan pelanggaran serius di Australia dan Anda dapat dikenakan hukuman pidana.

Seseorang yang memberikan informasi palsu atau menyesatkan dalam permohonan visa dapat dikenakan denda besar, 10 tahun penjara atau keduanya.

Jika Anda diketahui telah memberikan informasi palsu atau menyesatkan setelah visa Anda diberikan, maka visa Perlindungan Anda dapat dibatalkan.

Tersedia nasihat hukum secara gratis.

Sebelum mengajukan permohonan visa Perlindungan, Anda sangat dianjurkan untuk mencari [free legal advice](#) dari penyedia jasa hukum khusus pengungsi dan imigrasi di negara bagian atau teritori Anda.

Penyedia jasa hukum tersebut dapat membantu Anda:

- mencari tahu apakah Anda memenuhi syarat untuk mendapatkan visa Perlindungan atau visa lain yang lebih sesuai
- memahami proses permohonan visa
- memahami kemungkinan dampak atau akibat dari penolakan visa Perlindungan
- melengkapi dan mengajukan permohonan visa Perlindungan jika diperlukan.

Anda juga bisa mendapatkan bantuan hukum gratis dari lembaga bantuan hukum atau pusat hukum komunitas di negara bagian atau teritori Anda.